

ABSTRAK

Mufidah Nur. 2018. Pengaruh Media *Multiply Card* dalam Pembelajaran Perkalian Terhadap Hasil Belajar Matematika pada Siswa Kelas IV SD Inpres MacciniSombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nasrun, S.Pd., M.Pd. dan Pembimbing II Kristiawati, S.Pd., M.Pd.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu apakah ada pengaruh mengetahui apakah ada pengaruh media *multiply card* dalam pembelajaran perkalian terhadap hasil belajar siswa kelas IV SD Inpres MacciniSombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar. Jenis Penelitian ini adalah penelitian *eksperimen*, dengan desain penelitian dengan *one group pre-test dan post-test design* yang dikenal dengan *pre eksperimental* yang hanya melibatkan satu kelas dimana bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh media *multiply card* dalam pembelajaran perkalian terhadap hasil belajar siswa kelas IV SD Inpres MacciniSombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar. Adapun cara pengambilan sampel dalam penelitian yaitu dengan menggunakan *simplerandom sampling* adalah kelas IV/ BSD Inpres MacciniSombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar Tahun 2017/2018. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan instrumen berupa tes isian untuk mengukur kemampuan operasi hitung perkalian. Data yang diperoleh selanjutnya dianalisis dengan menggunakan teknik analisis statistika, yakni statistika deskriptif. Data analisis statistika deskriptif diperoleh nilai rata-rata *pretest* (sebelum ada perlakuan) = 51,22. dengan standar deviasi 2100 berada dalam kategori sangat rendah dan nilai rata-rata perlakuan *posttest* (setelah ada perlakuan) = 84,9 dengan standar deviasi 3480 berada dalam kategori tinggi. Hasil uji hipotesis setelah diperoleh $t_{Hitung} = 10,838$ dan $t_{Tabel} = 1,684$ maka diperoleh $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ atau $10,838 > 1,684$. Berdasarkan uraian diatas disimpulkan bahwa ada pengaruh dalam penggunaan media *multiply card* dalam pembelajaran perkalian terhadap hasil belajar matematika siswa kelas IV/ BSD Inpres MacciniSombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar.

Kata Kunci: Media *Multiply Card* dalam pembelajaran matematika Perkaliandan Hasil belajar Matematika.